

Salzburger Schüler küren in Salzburg ihre Meister

SAALBACH. In Saalbach werden heute, Donnerstag, und am Freitag die Landesmeisterschaften der Schulen im Ski-cross und im Snowboard vergeben. Die Entscheidung bei den SnowXschoolgames fällt jeweils in einem Teambewerb. Die vier Läufer bzw. Läuferinnen fighten dabei nicht gegeneinander, sondern miteinander – die drei schnellsten Einzeliten ergeben die Teamzeit. Werte wie Fair Play, Teamgeist und Selbstbewusstsein sind damit ein wesentlicher Schlüssel zum Erfolg in diesem Wettkampfformat. Organisator des zweitägigen Events ist das Borg Nonntal.